Rotary 稲沢ロータリークラブ週報

承認日:昭和38年(1963年)12月6日 会長:山脇敏夫/副会長:三根健-

例会日:毎週水曜日 12:30~13:30 幹事:鵜飼博信/編集:広報会報委員会

例会場:尾張大國霊神社(国府宮) E-mail <u>rcinazawa@gmail.com</u> 稲沢市国府宮一丁目1番1号 URL <u>http://www.inazawa-rc.org</u>

事務所: 〒492-8213 稲沢市高御堂 1-2-1 (林商事ビル1階)

電 話:0587-24-0740 FAX:0587-89-0265 事務局携帯電話 090-4853-5262

本日の例会プログラム 第 2705 回例会 7月 27日 (土)





2019-20 R I 会長 マーク・ダニエル・マローニー

稲沢 RC2019-20 年度会長方針 「万機公論に決すべし」

例会場:か茂免 I. D. M 親睦夜間例会

第 2704 回例会報告 7 月 24 日(月)曇り No.04

☆点	鐘☆	会長 山脇敏夫
☆司	会☆	会場委員長 大宮隆志
☆ 唱	和☆	四つのテスト
☆ビジ	ター☆	高木輝和君(津島)他2名
☆会長	挨拶☆	会長 山脇敏夫



<u></u> 皆さん今日は。先ずもって、お客様の紹 介です。本日のスピーカー稲沢市危機管理課 課長杉真二様・伊藤淳一様です。愛知啓 成高等学校本年度交換留学生高木彩音 さん、ご担当の大峯先生です。そして西 尾張分区ゴルフ大会実行委員長

高木輝和君・副委員長三谷栄一君。常連の一宮ロータリー クラブ足立誠君です。ごゆっくりお過ごし下さい。

さて、先日の第30回インターアクトクラブ年次大会では伊 藤実行委員長・鈴木委員の指揮の下に大勢のお手伝 いを頂きました。有難うございました。また、十日 のクラブアッセンブリー欠席致し申し訳ありませんでした。 二泊三日で久しぶりに台湾を訪れた為でした。

宜蘭飛行場跡での戦没者慰霊祭が主目的でした。 日本帝国陸軍の特攻基地でした。そこで西郷菊次郎 が西南戦争後、宜蘭の長官であったことを初めて知 りました。優れた治世であったそうです。西郷堤が 残っています。後に京都市長となり琵琶湖疏水に力 を尽くしました。この人こそ西郷隆盛の長男です。 昨年でしたか、市制 150 年で特別感謝状が出されま

した。

台北市内に戻ると至る所に漢字の看板。判読出来る 文字・できない文字。ガイド曰く。日本では漢字を略 す。中国ではもっと略す。台湾略さない。それがポリ シーだと。

中正紀念堂へも出かけました。望郷の念禁じ難い蒋介 石の 6.3mのプロンズ像。これにはなにかしら違和感を 覚えました。衛兵交代式も見事ですが違和感がありま す。1980年の設立です。

素晴らしかったのは日本統治時期の台湾総督官邸で した。台北賓館として公開されています。機会があれ ば訪れてください。台湾では来年総統選挙です。日本 では参議院選挙も終わり梅雨も明けたようです。百日 紅が咲き出しました。向暑の折ご自愛専一にお過ごし 下さいますよう。丁度今日は「河童忌」です。河童忌 を知る人も少なくなってきたことでしょう。

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇ 報告者:ニコボックス委員長 渡邊京子

西尾張分区親睦ゴルフ大会実行委員会 髙木輝和君、三谷 栄一君(津島) 10月8日に開催致します西尾張分区 親睦ゴルフ大会のご案内に参りました。多数のご参加をお 願いします。

(ニコボックス委員会より:多額に頂戴しありがとうございました) **足立誠君(一宮)** 遅くなりましたが、インターアクト年次大会 において、貴ロータリアンの皆様には大変お世話になりまし

★出席報告★報告者:会員組織委員長 川合正剛

/ \	/ · i i i i i i i i i i i i i i i i i i		
会員総数	46 名	前々回修正	7月10日
出 席	35 名	出 席	34 名
会 員 数	(内免除者 10 名)	会 員 数	(内免除9名)
欠席者数	11 名	メークアッフ゜数	6名
入 乕 有 毅	(内免除3名)	N = 7 J y J 数 	
出 席 率	81.40%	修正出席率	95. 24%

☆例会臨時変更通知☆

クラブ名	月/日(曜日)時間	メークアップ会場	
一宮北	8/16(金)	休会 (定款 8-1)	
一宮北	8/30(金)	休会 (定款 8-1)	
尾西	9/2(月)11:30~12:30	尾西信用金庫本店	
一宮中央	9/4(水)17:30~18:00	一宮商工会議所	

今週のメークアップ

浅井耕治・川合正剛・入山太郎・鈴木雅博・山本敏裕・山脇敏夫 (C. O. M)

☆ 例 今 日 程 ☆

	7月31日(水)	8月7日(水)12:30	8月14日(水)	8月21日(水)12:30		
	例会日変更(27日へ振替)	幸福例会 会員表彰 第2回理事会	休会 (定款 8-1)	職場例会 卓話「こむら返り」 (健康診断 20 日・21 日)		

山脇・永井 スピーカーに稲沢市危機管理課杉真二様、伊藤淳 一様をお迎えする喜び

鵜飼危機管理課杉課長・伊藤様「稲沢市の防災について」 よろしくお願いします。

永井 社会奉仕活動として稲沢市へ防災用発電気機 6 台を贈呈させて頂きます。

山脇 愛知啓成高等学校大峯先生、そして交換留学生 髙 木彩音さんをお迎えして。

鵜飼・鈴木青少年交換留学生 愛知啓成高等学校 髙木彩 音さん、元気にフォンランドへ行ってらっしゃい!

山脇西尾張分区親睦ゴルフ大会実行委員長・副委員長をお迎えして。

鵜飼西尾張分区親睦ゴルフ大会髙木実行委員長・三谷副委員 長様 よろしくお願いします。

伊藤(強) 津島 RC の髙木先輩と三谷さんよくいらっしゃいました。

成田 髙木さん三谷さん暑い中お苦労様です。

横井 津島 RC の髙木様、三谷様本日はようこそお越しくださいました。分区ゴルフ大会お世話になります。

原 髙木大先輩ようこそ稲沢へ変わらずお元気そうで! 小島 津島 RC 髙木さん三谷さんをお迎えして

足立 IAC 年次大会、本校 IAC の役割を無事終えることができました。稲沢 RC 皆様、お力添えに感謝します。

(ニュボックス委員会より:多額に頂戴しありがとうございました) 山脇 15日のインターアクト年次大会には伊藤実行委員長始め 皆さん方ありがとう御座いました。

伊藤(彰) 皆様の御協力でインターアクト年次大会を無事終えることが出来ました。ありがとうございました

鈴木(雅) IAC 年次大会、皆様大変お疲れ様でした。

伊藤(彰)鈴木さん、事務局の池田さん、お疲れ様でした。 ありがとうございました。

鵜飼 IAC 年次大会、皆様お疲れ様でした。ありがとうご ざいました。

伊藤(強) IAC お疲れ様でした。午前中で早退しすみません。

永井インターアクトクラブ年次大会お疲れ様でした。写真ありがと うございました。

加藤(太) インターアクトクラブ年次大会皆様お疲れ様でした。

浅井 山脇年度、SAA でお支えさせて頂きます。

池田 加藤院長に大変お世話になり。

浅井 加藤先生予約有難うございました。問題なくて ホッとしました。

三根 大宮さんにお世話になりました

宮崎 鈴木杏奈さん、お世話になりありがとうございました

山脇・三根・林(茂夫)・伊藤(彰)・成田・児島・栗本・

小島・高桑・山内・後藤・渡邉・新井・山本・宮崎 写真をいただいて

池田・三根・渡邉 IAC 年次大会欠席のお詫び

塚本・加藤(太) IDM 欠席のお詫び

◇ ◇ 防 災 用 発 電 機 贈 呈 式 報 告 ◇ ◇ 報告者:社会奉仕委員会委員長 永井伸治

本年度の社会奉仕活動として、ロークリー財団地区補助金を活用して稲沢市へ防災用発電機6台を贈呈しました。例会に稲沢市総務部危機管理課課長 杉真二様、同課 伊藤淳一様にお越しいただき、山脇会長より目録をお受けいただきました。

この発電機は、市内各所の市民セター防災倉庫に備置していただき、災害時に活用していただくものです。また、8月25日(日)、稲沢西中学校にて開催の稲沢市総合防災訓

練で稲沢ロータリークラブ会員による発動訓練でも使用されます。当日は、会員諸兄の大勢のご参加をお待ちしています。

◇卓話:稲沢市総務部危機管理課長 杉真二様、

危機管理課 伊藤淳一様◇

テーマ「稲沢市の防災について」

市民のために防災用発電機6台を寄贈していただき、誠にありがとうございます。これより、稲沢市の防災について説明させていただきます。

南海トラフ地震が起こると、避難者は1か月後に約9万人に達すると予想されています。これは、稲沢市は非常に地盤が液状化しやすく水道が断水し、それに伴って避難者が増加するためです。

南海トラ7地震だけではなく 1891 年には地震規模 M8.0 の 濃尾地震が発生しています。

自助は自分の命、家族の命は自分たちで守ること。共助は自分たちの地域は自分たちで守ること。公助は国や県、市、消防や警察が命を救うこと。このうち、自助が最も大切です。

自助としては、1番目が命を守る、揺れても倒れない 家に住んでください。

2番目が体を守る、家の中の安全を確保してください。 3番目の生活・健康を守るには、水や食料の最低1週間 分備蓄をしてください。

地震発生直後は「姿勢を低くして、頭を守り、動かない」ことが大切です。

市の取り組みとして、ハート・対策は緊急地震速報や、震度情報を自動放送する防災行政無線の整備を行いました。また、小中学校や公園 44 か所にソーラー避難誘導灯、災害時にはかまどとして利用できるカマト・ヘ・ンチを設置しました。各避難所の飲み水の確保として、液状化になっても断水しない応急給水栓の設置を行っています。文化の丘公園と西町公園は防災機能を持った公園として、防災倉庫、マンナール・ル、かまどヘ・ンチ、防災ハ・・コ・ラなどが設置してあります。

ソフト対策は、水と食料を計画に備蓄しています。 また、民間企業や、他の自治体などと災害時応援協定を 結んでいます。

毎年、総合防災訓練を行い、8月25日(日)には稲沢 西中学校、下津小学校、平和中学校の3会場で行います。 啓発として、防災の手引きの各戸配布や、毎年防災講演 会を開催しています。

まとめとしては、南海トラフ地震では最大震度7に地震が起こり

多数の避難者が発生します。自助がもっとも重要です。

